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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．齋藤憲一会員よりご挨拶
５．ポール･ハリス･フェロー授与
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．桐生西ＲＡＣ２０年の歩み
１１．点 鐘
１２．ロータリーソング

◆ビジター
桐生西ＲＡＣ 会長 辻 真之君

〃 幹事 小川克行君
◆齋藤憲一会員よりご挨拶

妻和子の通夜･告別式に際しましては、ご多忙中にも
かかわらずご会葬賜り、厚く御礼申し上げます。

、 、突然の出来事で 未だ信じられない事でありますが
月 日に腹痛と嘔吐、午前 時にはショック状態とな２ ９ ２

り、急いで恵愛堂病院にお願いして緊急入院、 週間２
後群大のＩＣＵへ搬送され、約 ヶ月間の闘病生活１
を送りました。病名は胸部大動脈瘤弓部破裂並びに
創傷感染という診断でございました。

妻は桐生市医師夫人会洋画部の会員として群馬県
連盟展に入選した遺作品が沢山ございますので、私
は毎日それを眺めながら今後の人生を有意義に過ご
したいと思います。今後とも変わらぬお付き合いを
お願い致しまして、ご挨拶に代えさせていただきます。

。誠に有難うございました

◆ポール･ハリス･
フェロー授与

奥村 勉 君

◆新社屋落成祝い贈呈

髙森 勉 君

下井田会長◆会長報告
１．昨週の職場訪問に際しまして、いろいろ段取りを

していただきました皆様に御礼を申し上げます。ま
た、 日の桐生タイムスに記事が掲載されましたの２３
で、お読みいただきたいと思います。

２．本年度は桐生西 の創立 周年ローターアクトクラブ ２０

でございます。平成 年 月 日に発会式が、同年 月２ ３ ２ ５
日に認証状伝達式が行われました。発会当時は男６

性 名、女性 名であったそうです。だいぶ人数も１２ １３
小ぶりになってきましたが、 年頑張って参りまし２０

、 、たので アクトの方のご努力そして私達も協力して
当時の隆盛を取り戻すべく努めて参りたいと思いま
す。先ずは 周年おめでとうございます。２０

３．次週は栃尾ＲＣ様が来訪されます。桜も丁度見頃
を迎える頃かと思います。色々とご協力いただく会
員皆様、宜しくお願い致します。

４．明日 日(土)、前橋ちぎらホテルで幹事エレクト２７
研修セミナーが開催され、近藤副幹事が出席されます。

５． 日(水)午後 時 分から桐生市市民文化会館国３１ ６ ３０
際会議室で、桐生南ＲＣの佐羽秀夫様の卓話集『桐生の
歴史を語る』の出版記念パーティが、桐生南ＲＣ主
催で開催されます。桐生地区の会長幹事がご招待い
ただきました。私と片貝会長エレクトが出席致します。

近藤副幹事◆幹事報告
◇次例会は栃尾ＲＣ歓迎夜間例会です。
◇ 月のプログラム予定表を配布致しました。４～６
◇高津戸荘訪問の桐生タイム誌掲載の記事とハイライ

トよねやま を各テーブルに配布致しました。121
◇ 月の も 月と同様 ドル 円です。４ ロータリーレート ３ １ ９０
◇桐生ＲＣより『桐生ＲＣ市民交流ﾁｬﾘﾃｨｺﾝｻｰﾄ』のご案内、

米山梅吉記念館より『館報 年春号 、２０１０ 』
館林ﾐﾚﾆｱﾑＲＣより創立 周年記念式典のお礼状、１０

、わたらせ養護園よりチャリティコンサートのお礼状
㈱フジマキネクタイよりロータリー用品カタログ、

、 。社会保険ぐんま 月号 以上のものが届いております３
◇食事の時間に地区世界社会奉仕･友情交換委員長の大

島雅彰様が YouTube に投稿した 地区のフィリピ2840
ンでのＷＣＳ活動の をご覧いただきます。ＤＶＤ

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 4/5、4/19 足利ＲＣ 4/9、4/23､4/30(休) 他

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/15 桐生南ＲＣ 2/24､3/3 桐生赤城ＲＣ 3/9､3/16

１０９５キロカロリー◆食事メニュー
白身魚のしらすピカタサルサソース､ ､白飯､トマトとかき玉スープ
キャベツのみそクリームグラタン､蒸し鶏サラダ､香の物､リンゴゼリー
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桐生西ロータリークラブ

◆委員会報告
星野委員□出席委員会

総数 名（免除者８名の内 名出席の為２ を除く）４８ ６ 名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ４０
欠席者 名(内前メイク２名) 出席率 ％６ ９１．３０

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者 名８６．６７ ６
石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

今日はよろしくお願い致します 津久井君
ＲＡ小川君がお世話になります 矢野君

稲森君西ＲＡＣ及び津久井委員長卓話有難うございます
周年おめでとうございます 正田君ローターアクト２０

孫の婚約がととのいました 井本君
結婚祝ありがとうございました 栗原君
御祝をいただきありがとうございます 髙森君
和子が大変お世話になりました 齋藤君

前原委員□ロータリー財団委員会
西ＲＡＣ及び津久井委員長卓話有難うございます桐生

稲森君、近藤君
孫の婚約がととのいました 井本君
和子が大変お世話になりました 齋藤君

委員長□米山奨学委員会 舩戸

西ＲＡＣ及び津久井委員長卓話有難うございます桐生
稲森君、近藤君

孫の婚約がととのいました 井本君
和子が大変お世話になりました 齋藤君

桐生西ローターアクトクラブ２０年の歩み

ローターアクト委員長

津久井正義君

今から 年前の 年 月 日〝桐生西ローターアク２０ １９９０ ３ ２
トクラブ〟は誕生しました。当時、我がクラブの会長さ
んは藍原等さんが務めれれ、発足には実行委員長として

、 。平澤さんが携わって 大変ご苦労されたと聞いております
今日までのこの 年間の歩みは、在籍されたアクタ２０

ーの皆さんのご努力、そしてご支援を頂いております各
事業所の深いご理解とご協力のお陰と感謝をしておりま
す。今日おみえになっている会長の辻さんは「恵愛堂病
院」さんに、幹事の小川さんは「希望の家」さんにそれ
ぞれ勤務され、貴重なお時間の中で桐生西ローターアク
トクラブを支えて下さっております。矢野先生、東郷先
生には心より感謝申し上げます。

私は今年度、正田委員、前原委員のご協力を得て委員
長をさせて頂いておりますが、私の経験の浅いことや不
勉強なことで、辻さんと小川さんにご迷惑をお掛けして
いると思います。当初の目標であるアクターの会員増強
も進んでおらず、例会や活動の支援も不十分のように思
います。こらから残された時間の中で精一杯、会員増強
や活動支援をしていこうと考えています。

最後になりますが、桐生西ローターアクトクラブが存
続をし活動して行く中で、多くの若い人たちがリーダー
として、職場や地域社会で活躍されることを願います。

簡単ではありますが、私の話はこれで終了させて頂き
ます。本日はありがとうございました。

《次例会予告》

４月１１日(日) 『信州路を楽しむバス旅行』春の家族会

集合･出発 ＡＭ８:00、根本運送㈱

桐生西ローターアクトクラブ

会 長

辻 真之 君

私は、 月 日に行いましたボランティア活動につい１ ２３
てお話しさせて頂きます。

障害児の和太鼓の会『どんどんクラブ』というものが
あります。平成 年 月に桐生市と伊勢崎市に発足し、１７ ４
平成 年からは更に太田市、富岡市、館林市でも活動２０
を行っています。対象は就学前の幼児から社会人までの
総勢 名で、各地域で毎週１回活動してる他、県内各１６０
地でのイベント参加や写真展、毎年春には活動成果発表
会を行っています。

私は大学で教育学部を専攻し、養護学校の教諭免許も
取得しているので元々この様なことに興味が有り、また
発足当時から写真を撮り続けてきたカメラマンの姉の誘
いもあって、昨年の春の発表会では主に受付を担当しま
した。今年の春の発表会は桐生市市民文化会館シルクホ
ールで太鼓のプロ集団『志多ら』とのコラボレーション
を行いました。私はパンフレットの準備や、障害者の観
客の移動補助や支援、太鼓の運搬や片付け、会場の見回
り等のボランティアを行いました。

障害を持った子供達が素晴らしく活躍できるこの場を
支える事が出来た上に、いろいろな方々と出会えること

。 、が出来ました 更に一緒にボランティアを行った仲間に
ローターアクトを広めて行けたらと思っています。

桐生西ローターアクトクラブ

幹 事

小川克行君

月 日(日)、沼田市のディランで開催されましたロ２ ２１
ーターアクト地区年次大会についてお話しさせて頂きま
す。昨年度は地区ローターアクト活動は休止しておりま
したので、今回は２年振りの開催となり、また他地区の
方々も多数参加されて、有意義なものとなりました。

今回のテーマは『繋がり～一人一人１つ１つすべての
繋がり～』のもと、地区内クラブの活動紹介や海外研修

（ 、 ）、報告 訪問先：中国蘇州 日程 年 月 日２００９ １１ ２１～２３
基調講演は沼田ＲＡＣのアクターによる中国に関連した
お話でした。

クラブ紹介の中で強く感じた事は、各クラブが独自の
活動を持っているという事でした。例えば前橋ＲＡＣは
献血の活動や児童養護施設の訪問ボランティア、富岡Ｒ
ＡＣはザスパ草津の試合後のゴミ拾い、太田ＲＡＣは金
山清掃、藤岡ＲＡＣは他クラブに呼び掛けてスキーに行
く雪山例会、一方で、桐生ＲＡＣは今年新しく『桐生サ

』 、 。ミット を開催し 高校生と意見交換を行ったそうです
最後に懇親会が開催され、工夫を凝らした企画のもと

大変盛り上がり、参加者全体の一体感が感じられたとて
も素晴らしいものでした。

今回の大会に参加して思った事は、クラブがこれから
の活動の柱になるような独自の活動を作っていく必要が
ある事。そして、この様な地区活動の場で活躍していく
には、クラブ運営を先ずはしっかりと行っていく事が大
切であるという事でした。


